

La alcaldesa de Comillas reprocha al Gobierno su falta de apoyo a los ‘Caprichos Musicales’ tras recibir 30.000 euros del Ministerio de Cultura

Teresa Noceda acusa a Serna de “despreciar por fobias políticas” una iniciativa cultural “de primer orden”

Santander, 21 de diciembre de 2012

La alcaldesa de Comillas, la regionalista Teresa Noceda, ha reprochado hoy al Gobierno de Cantabria su falta de apoyo a los Caprichos Musicales y la ha contrastado con la “sensibilidad” del Ministerio de Cultura, que acaba de aprobar una subvención de 30.000 euros para la próxima edición, que conmemorará el décimo aniversario de esta iniciativa cultural que desde 1993 se celebra cada verano en la villa, con la implicación y la presencia del prestigioso violinista Ara Malikian.

Noceda ha acusado al consejero de Cultura, Miguel Ángel Serna, de “despreciar por fobias políticas una iniciativa cultural de primer orden”, que el Ministerio ha seleccionado entre más de 600 a la hora de conceder las 54 subvenciones aprobadas este año para iniciativas municipales que fomentan la comunicación cultural.

“Estamos en manos de un Gobierno y de un consejero anticultural, que sólo miran por intereses concretos y sectarios y que parecen empeñados en acabar con la tradición cultural de Cantabria”, ha lamentado.

Precisamente por ello la alcaldesa ha agradecido “muy especialmente” el apoyo del Ministerio de Cultura, ya que permitirá que los ‘Caprichos Musicales’ “vuelvan a ser lo que siempre fueron y recuperen plenamente su calidad”, tras la edición “recortada” de este año, a causa de la falta de apoyo del Ejecutivo cántabro.

A pesar de esa ausencia de subvenciones regionales, el Ayuntamiento logró celebrar el programa del pasado verano, gracias a “la buena disposición” de los concertistas y después de reducir el número de conciertos e incrementar el precio de las entradas. No obstante, la alcaldesa ya advirtió en aquel momento que de no conseguir financiación corría peligro la edición de 2013.

En consecuencia, la subvención aprobada por el Ministerio de Cultura constituye para Teresa Noceda “un respiro y un alivio”, dado que garantiza que habrá programación el próximo verano, cuando los ‘Caprichos Musicales’ cumplirán su décimo aniversario “consolidados como la gran referencia musical del norte de España”.

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Finalmente, la alcaldesa comillana ha señalado que volverá a contar con los músicos más reputados del panorama español y “la presencia imprescindible de Ara Malikian”.

